

jueves 25 de julio de 2024

# La Laguna celebra un evento canino para impulsar el cuidado responsable de las mascotas

*Actividades, solidaridad, conciencia y compromiso con el bienestar y cuidado animal marcarán este domingo, 28 de julio, la jornada de celebración en la plaza del Cristo y Castillo del Camino Largo*



La Laguna se viste de fiesta para celebrar el Día del Perro, una jornada dedicada a estos fieles compañeros caninos. Este evento, que tendrá lugar el domingo, 28 de julio, “busca fomentar la conciencia sobre el bienestar animal y promover prácticas responsables de cuidado hacia nuestros amigos peludos”, destacó el concejal de Bienestar Animal del Ayuntamiento, Domingo Galván.

La celebración dará comienzo a las 10:00 horas de la mañana en la plaza del Cristo, con actividades, puntos de información y diversión tanto para los perros como para sus dueños. A partir de las 11:00 horas, la fiesta se trasladará también al Castillo del Camino Largo, donde continuará hasta las 19:00 horas. “Dos localizaciones en las que los asistentes podrán

participar en talleres para toda la familia, diseñados para involucrar a la comunidad y sensibilizar sobre las responsabilidades que conlleva la tenencia de animales de compañía”, comentó Galván.

En ambos espacios habrá puntos de información donde expertos en bienestar animal estarán disponibles para atender las consultas ciudadanas y compartir sus conocimientos para mejorar la calidad de vida de las mascotas, desde la alimentación adecuada hasta la atención médica, aseo y el ejercicio regular.

En la plaza del Cristo el público asistente encontrará un gran photocall con la imagen del evento, donde podrán sacarse fotos junto a sus mascotas para capturar este recuerdo. Para inmortalizar este momento habrá un fotógrafo profesional y las fotos serán compartidas en las redes sociales del Ayuntamiento para poderlas descargar. Para los más pequeños, se han organizado actividades de manualidades, cuenta cuentos y pinta caras, donde los niños y niñas podrán aprender y divertirse. “Una agenda preparada con el objetivo de entretener y educar al mismo tiempo, fomentando una cultura de responsabilidad desde edades tempranas”, señaló Galván.

### ***Espacios caninos***

La Laguna cuenta con 17 parques caninos distribuidos por sus distritos, proporcionando zonas seguras y adecuadas para que los perros jueguen y socialicen, resaltó, por su parte, el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, manifestando su compromiso en buscar nuevos espacios para habilitar más áreas recreativas para perros.

Hernández puso el acento en la importancia de iniciativas como el Día del Perro “para continuar promoviendo una cultura de cuidado animal y trabajar junto a la ciudadanía dando ejemplo de una convivencia armoniosa entre la población y los animales de compañía”.

### ***Recogida de alimentos, desfile canino y mercado solidario***

Una de las iniciativas más loables del evento de este próximo domingo es la recogida de alimentos. Se instalará un punto de recogida en los dos lugares de celebración, plaza del Cristo y Camino Largo, donde los asistentes podrán donar alimentos que serán distribuidos a refugios de animales locales para apoyar a los perros que aún no han encontrado un hogar y generar empatía hacia los animales en situación de vulnerabilidad.

Otra de las actividades destacadas será el desarrollo de un ‘Paseo solidario’, que dará comienzo a las 11:30 horas. Este desfile canino recorrerá las calles comenzando en la plaza del Cristo y finalizando en el Castillo del Camino Largo, para pasear junto a las mascotas o caminar junto a perros en adopción, promoviendo la adopción responsable y la importancia de brindar un hogar a los animales que lo necesitan. La participación en este recorrido requerirá una inscripción previa y una pequeña donación de 5€, que se destinará íntegramente a asociaciones locales de protección animal. Además, al finalizar el trayecto se llevará a cabo un sorteo en el Castillo, con premios relacionados con el cuidado de las mascotas.

El Castillo también será el escenario de un ‘Mercadillo solidario’ que contará con una amplia variedad de productos, alimentos, accesorios, elementos decorativos y juguetes, entre otros

artículos para los amantes de los animales. Este espacio, al igual que la plaza del Cristo, contará con diferentes actividades educativas y recreativas para involucrar a toda la familia, asegurando que cada asistente se lleve a casa esta valiosa lección sobre el bienestar animal.